

## 横芝町人口

# 1万5千人に達成

昭和30年2月1日の町村合併以来はじめて平成5年4月14日



## 表彰

★千葉県健康推進学校優秀校  
大総小学校（井上秀次郎校長）  
平成5年度山武郡市学校給食研究協議会の会場指定校として  
「楽しい給食のあり方」の研究を進め、その功績が認められた  
ものです。

★永年勤続表彰  
2月1日の町合併記念日に、恒例の永年勤続表彰が行われました。表彰された職員は次の方々です。（敬称略）

35年勤続  
伊藤 肇（産業振興課）

30年勤続  
鈴木 さくら（都市整備課）

25年勤続  
行方 正一（税務課）  
鈴木 秀夫（財政課）  
伊藤 秀文（住民課）  
実川恵美子（都市整備課）

20年勤続  
宇都木信吾（企画空港対策室）  
林 英次（住民課）  
藤田あさよ（保育所）  
宇野喜美子（保育所）

15年勤続  
山本 照男（中央公民館）  
伊藤 隆一（産業振興課）  
五木田ふさ子（保育所）

10年勤続  
須合 峰子（給食センター）

に町の人口が1万5千人に達成しました。

月の間は、増減していましたが、最近では安定し微増しています。

1万5千人目の方は、横浜市からご家族で両国新田地区へ転入された鈴木房則さんで、2月1日の合併記念日には、鈴木さん1万5千人達成を記念して町から記念品が贈られました。

池澤 安司（都市整備課）  
市東 恵美（農業委員会）  
30年勤続  
行方 正一（税務課）  
鈴木 秀夫（財政課）  
伊藤 秀文（住民課）  
実川恵美子（都市整備課）  
25年勤続  
早川 信彦（総務課）  
藤田あさよ（保育所）  
宇野喜美子（保育所）  
20年勤続  
宇都木信吾（企画空港対策室）  
林 英次（住民課）  
藤田あさよ（保育所）  
宇野喜美子（保育所）  
15年勤続  
山本 照男（中央公民館）  
伊藤 隆一（産業振興課）  
五木田ふさ子（保育所）  
10年勤続  
須合 峰子（給食センター）

シリーズ④



宇野史洋  
東陽病院  
内科医師

## 春一番が運んでくる厄介者

横芝町のみなさん、こんにちは。この季節になると、みんなの周りにも目を真っ赤にしてくしゃみを連発している。花粉探知機と呼びとなるような人がいるでしょ？ 私もその一人なのですが、今回は花粉症のお話です。

花粉症はスギなどの花粉が目や鼻の粘膜に付着したときに起こるアレルギー反応ですが、アレルギーってなんでしょうか。

異物（花粉症など）が体に入ると免疫機能が働いて外に追い出そうとします。花粉の場合、くしゃみで追いかけて、鼻づまりで吸い込まれないよ

うにして、涙や鼻水で洗い流しているわけです。アレルギー体质の人々にこの免疫機能が働くと症状が激しくなつて辛いのです。

アレルギーは過敏性ともいいます。特定の異物（抗原またはアレルゲンといいます）に対して、ペパー・ミントガムがアレルギーを抑制し、糖尿病の人に花粉のとガムで症状が軽くなるのか

も？一度、試してみてはいかがでしょうか。次回はこの続きで、喘息のお話を予定です。

では、また。

スギ花粉症は日本にしか

ないそうです。まさに國

民病ですね。

で、どうすればよいか

が問題です。①花粉の多い日、晴れた日には外に出ない。

②外出するときは目と鼻をふさぐ。

③目と鼻の中を流水でよく洗う。

④スギの生えていない北海道に

引つ越す。そうもいきませんね。

私たちがお勧めするのは、抗ア

レルギー剤の内服です。免疫反

応を抑制して症状を軽減できま

す。ただし、即効性があまりな

いので、花粉の出始める2週間

くらい前から毎日服用する必要があります。症状が出てから飲む薬には、抗スタミン剤・副腎皮質ホルモンなどがありますが、抗スタミン剤は風邪薬にも含まれているもので、眠気やだるさを催すので注意が必要です。また、残念ながら鼻づまりにはあまり効きません。副腎皮質ホルモンは副作用が強いので少量を点眼したり鼻に噴霧して使用いますが、どちらかというと予防的

に用います。

ペパー・ミントガムがアレルギーを抑制し、糖尿病の人に花粉

のとガムで症状が軽くなるのか

も？一度、試してみてはいかが

でしょうか。次回はこの続きで、

喘息のお話を予定です。

では、また。

スギ花粉症は日本にしか

ないそうです。まさに國

民病ですね。

で、どうすればよいか

が問題です。①花粉の多い日、

晴れた日には外に出ない。

②外出するときは目と鼻をふさぐ。

③目と鼻の中を流水でよく洗う。

④スギの生えていない北海道に

引つ越す。そうもいきませんね。

私たちがお勧めのは、抗ア

レルギー剤の内服です。免疫反

応を抑制して症状を軽減できま

す。ただし、即効性があまりな

いので、花粉の出始める2週間